

La última vez fue visto a la salida del hospital el 23 de marzo: El Papa podría reaparecer para el Angelus en una “modalidad diferente”

El Vaticano dijo ayer que el Pontífice está presentando una leve mejoría en su condición.

ELISABETTA PIQUÉ |
LA NACIÓN/ARGENTINA/GDA
Desde Roma

En su proceso de convalecencia en la residencia de Santa Marta, el Papa Francisco mejora gradualmente y mañana podría reaparecer para la oración mariana del Angelus, probablemente a través de una videoconexión, ya que sería riesgoso exponerse al aire libre.

Desde que fue internado el 14 de febrero pasado en el hospital Gemelli después de arrastrar una bronquitis que degeneró en una

neumonía bilateral y tras ser dado de alta el 23 de marzo pasado, todos los domingos el Angelus —la oración que en tiempos normales el Pontífice preside desde la ventana de su despacho del Palacio Apostólico— fue difundido por el Vaticano en forma escrita. Se espera que, en una muestra de que el Papa mejora gradualmente, mañana pueda reaparecer para esta oración en formato de video desde Santa Marta. Una modalidad que ya funcionó en tiempos de pandemia y, más recientemente, cuando el Papa tuvo un fuerte resfrío,

durante el invierno del año pasado, cuando no se asomó a la ventana, sino que apareció en formato video desde Santa Marta, acompañado por un colaborador que leyó la catequesis prevista.

El director de la Sala de Prensa del Vaticano, Matteo Bruni, dijo a periodistas que hoy se entregarán más detalles.

Si bien es sabido que en el pasado fue un paciente poco dócil, desde su difícil internación de 38 días —en la que dos veces estuvo en riesgo de muerte, según contó uno de sus médicos—, ahora Francisco cambió. Y está siguiendo

meticulosamente las prescripciones de sus médicos: al menos dos meses de convalecencia, reposo y contactos mínimos con el exterior para que no haya recaídas, ni se enfrente a posibles contagios en un momento de bajas defensas.

Tanto es así que sigue aislado en el segundo piso de su casa de Santa Marta, donde no recibe ninguna visita y donde los únicos contactos son con el personal sanitario que lo atiende las 24 horas y sus tres secretarios privados.

Bruni también indicó que, con



EL PAPA dejó el hospital el 23 de marzo.

base en nuevos análisis de sangre, el cuadro infeccioso pulmonar del Papa, que está bajo control, también ha tenido una “leve mejora”.

Además de ocupar su jornada realizando sus fisioterapias, el Papa se dedica al trabajo. Recibe expedientes, lee documentos, prepara textos.

“El Papa está de buen humor”, subrayó, finalmente, el vocero.

Como en días pasados, mantuvo la incógnita en cuanto a qué pasará con la inminente Semana Santa, que comenzará el domingo 13 de abril con la misa de Ramos. “Aún es prematuro hablar” del tema, indicó, dejando intacta la esperanza de algún tipo de participación del Papa, al menos en la celebración más importante, la del domingo de Resurrección.